

Neue Antenne für besseren Empfang von Radio Tonkuhle

Hannover, 24. Oktober 2023. In der vergangenen Woche wurde die neue Antenne in Hildesheim in Betrieb genommen, über die das UKW-Signal des Bürgersenders Radio Tonkuhle verbreitet wird. Durch die neue Antenne kann der Sender nun in einem größeren Gebiet empfangen werden. Besonders in nördlicher und nordwestlicher Richtung - u. a. in Nordstemmen, Sarstedt und Sehnde - wurde der Empfang von Radio Tonkuhle verbessert.

Dr. Klaus-Jürgen Buchholz, stv. Direktor der Niedersächsischen Landesmedienanstalt (NLM): „Wir freuen uns, dass mit der Erweiterung des Verbreitungsgebietes mehr Hörerinnen und Hörer den Sender Radio Tonkuhle in der Region Hildesheim empfangen können, insbesondere die Berufspendlerinnen und -pendler zwischen Hildesheim und Hannover.“

Radio Tonkuhle ist einer von 14 nichtkommerziellen, gemeinnützigen Veranstaltern von Bürgerrundfunk in Niedersachsen und kann in der Region Hildesheim über 105,3 MHz und im Internet empfangen werden.

Pressekontakt:

Annika Vogel & Natalia Müller

Telefon: 0511 28 477 12

E-Mail: presse@nlm.de